



## Programme de Formation 1997

L'unité Formation de la D.G. Personnel et Administration publique chaque année le " Programme de Formation" permettant ainsi à tout le personnel de s'informer sur les actions de formation qui sont proposées par l'unité IX.A 2, l'unité Personnel Luxembourg, les D.G. XII et XIII et les Centres de recherche.

Cette année, par respect pour l'environnement et pour une meilleure gestion des ressources financières , le " Programme de Formation" est distribué uniquement aux points-clés de la formation; chaque fonctionnaire pourra ainsi le consulter auprès du Coordonnateur en matière de Formation (COFO) de sa DG/service ou auprès du secrétariat des chefs d'unité.

Si, toutefois, un fonctionnaire ou autre agent désire recevoir cette brochure, il lui suffira d'envoyer une demande au secrétariat de l'unité IX.A.2 ( GUIM 10-12, 3/49).

N B la liste des coordonnateurs en matière de formation, ainsi que le calendrier des actions de formation organisées pour le mois suivant, se trouvent sur NETSCAPE - EUROPA plus - (Chemin d'accès Thé Commission DG's -DG IX -Formation )

# 1997 Training Programme

The Training Unit of DG IX - Personnel and Administration - publishes an annual Training Programme to inform staff about the training measures offered by Units IX.A.2 (Training) and EC.2 (Personnel-Luxembourg), DGs XII and XIII and the research centres.

This year, out of consideration for the environment and to allow for a better management of financial resources, the Training Programme has been distributed only to the key training contacts; copies are held by the Training Coordinator (COFO) for your DG/department or by the secretariat of Heads of Units.

Any official or other staff member still wishing to receive their own copy of this brochure can request one from the secretariat of Unit IX.A.2 (GUIM 10-12, 3/49).

NB The list of training coordinators, and the calendar for training events organized by DG IX A 2 can be found on NETSCAPE - EUROPAplus - (access through The Commission DG's - DG IX - Formation)